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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

 

PROPONEN AUMENTAR REGIDORES 

Por Zayra Velázquez  
 
El  diputado  del  PRI  Hiram  Rubio  García,  consideró  que  el  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ)  no  sólo  debería 
contemplar reducir el número de regidores, sino aumentar a los representantes de los Ayuntamientos de la entidad. 
 
Lo anterior  luego de que, este martes,  el Consejo General del  IEQ  fue autorizado para enviar al Congreso Local   una 
iniciativa que modificaría la integración de los cuerpos edilicios. 
 
El  legislador mencionó,  que  después  de  haber  formado  parte  del  Ayuntamiento  en  la  administración municipal  del 
Armando Rivera Castillejos (2003‐2006), considera viable que se revise la conformación “en los municipios que tienen 
una mayor densidad de población, para que no solamente se disminuyan, incluso pensar en poderlo incrementar, pero 
también pensar en una forma que garantice a la ciudadanía la representación de estos servidores públicos, que tenga 
un enlace y una comunicación más directa”, indicó. (PA p.11) 
 
 
DEBERÍAN AUMENTAR REGIDORES: HIRAM  
Por Daniel Martínez  
 
El Coordinador de los Legisladores priístas y actual presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio, consideró que en los 
municipios metropolitanos debería aumentar el número de regidores en los ayuntamientos, a la par que ha aumentado 
su población.  
 
El martes pasado, el  Instituto Electoral de Querétaro aprobó el estudio de un  informe para determinar el número de 
regidores, es decir, Legisladores a nivel municipal‐ que debe tener cada Ayuntamientos (sic) con el fin de adelgazar las 
percepciones mensuales que reciben estos funcionarios por lo (sic) que los ciudadanos no realizan una elección directa. 
(a.m. P.7) 
 
 
SE PRONUNCIA DIPUTADO POR INCREMENTO DE REGIDORES EN QUERÉTARO  
Por Guadalupe Arcos  
 
El diputado Hiram Rubio García consideró que se requiere incrementar el número de regidores en los municipios con 
mayor  densidad  poblacional,  a  propósito  de  que  el  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ)  anunciara  que  enviará  al 
congreso  local  unclass="Apple‐converted‐space" estudio técnico  para  determinar  si  se  modifica  la  integración  de 
Ayuntamientos del Estado de Querétaro. 
 
"La  ley  electoral  tiene  una  forma  para  que  de manera  permanente  se  esté  evaluando  en  función  de  la  población  la 
necesidad de incrementar el número de regidores y yo creo que es viable que no solamente en la zona metropolitana, 
en algunos municipios al centro del estado que han tenido incrementos poblacionales considerables y que desde hace 
cuando menos 20 años tienen el mismo número de  integrantes en su ayuntamiento sería oportuno y sería necesario 
revisar  y  que  esto  permita  una mejor  representación  de  los  ciudadanos  en  los  órganos  de  gobierno",  expresó.  (RQ, 
http://rotativo.com.mx/queretaro/se‐pronuncia‐diputado‐por‐incremento‐de‐regidores‐en‐queretaro/69143/html/)  
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REVISA CEIG 140 RECURSOS  
Por Arlene Patiño  
 
Debajo de la nota se publica la tabla titulada “Número de solicitudes de información contra recursos de revisión”, en la 
que  se  compara  el  volumen  de  solicitudes  de  información  de  distintas  dependencias  y  los  recursos  de  revisión 
interpuestos en materia de derecho de acceso a la información pública gubernamental. Al final de la tabla se menciona 
al IEQ.  Sujeto Obligado, IEQ; No. de Solicitudes, 71; No. de Recursos de Revisión, 1. (a.m. P. 3)  
 
 
LAS “PLURINOMINALES” SON COMO VEHÍCULOS PARA LAS MINORÍAS: BGU 
Por Noticias 
 
Braulio  Guerra  Urbiola  dictó  ayer  una  conferencia  en  la  Universidad  Anáhuac,  donde  abordó,  entre  otros  temas:  la 
representación proporcional o mejor conocida por todos como los plurinominales, a las que calificó como “vehículos” 
para las minorías. (N p.5) 
 
 
APOYA JL AGUILERA RENDIR CUENTAS A LOS CIUDADANOS 
*Elude el tema del “chapulineo” 
Por Noticias 
 
El  presidente  de  la  Junta  de  Concertación  Política  del  Poder  Legislativo,  José  Luis  Aguilera  Rico,  coincidió  con  el 
presidente del sindicato patronal, Luis Alfonso García Alcocer, respecto de que los diputados locales rindan cuentas a 
los ciudadanos. (N p.5) 
 
 
COLUMNA 
“BANQUETA” 
 
LAS CUENTAS 
Tiene  que  haber  un modo mediante  el  cual    la  ley  obligue  a  los  representantes  populares  a  dos  cosas:  una,  que  no 
tengan salarios como si trabajaran hasta en horas extras, y dos, que estén obligados a comprobarle a la gente que han 
hecho  lo  que  dicen,  de manera  que  la  rendición  de  cuentas  no  sea  una  simulación  ni  un  modo  que  tengan  dichos 
representantes para  justificar –muchas veces‐ su holgazanería, y entonces sí estarían cumpliendo con el deber moral 
que alude el dirigente de la Coparmex en Querétaro, Alfonso García Alcocer. (N p.3) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ EL REGRESO. Después de  la  tormenta  llegó  la  calma para Luis Miguel Sánchez Canterbury, el 
exoficial  Mayor  del  Gobierno  estatal  que,  de  tan  cuestionado,  hasta  fue  obligado  a  comparecer  hace  un  año  en  la 
Contraloría. Hoy es otro. Lo vimos echándole ojo plácidamente a unos relojes en la tienda del búho. Tiene sus ahorritos. 
 

REPLICA. Ansioso de  firmar sus primeros papeles,  el nuevo dirigente estatal del PRD envía airado reclamo. Él  ‐dice‐ 
nunca se  refirió al PAN cuando habló de buscar  lo que  llama de  forma rimbombante  "amplias alianzas progresistas" 
para  el  2012.  Pues  ni  tan  amplias,  le  respondo,  porque  ni  modo  que  le  parezca  "amplio"  aliarse  con  el  expartido 
Convergecia  (quién  sabe  cómo  se  llama ahora) o  el  agonizante PT y porque  ‐avísenle,  por  favor‐ PVEM y PANAL ya 
están apartados por el PRI. (DQ p.1) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 

 
PRI 
 

TRABAJA PRI EN ESTRUCTURA ELECTORAL  

Alistan a los equipos que estarán trabajando en la defensa del voto durante las elecciones del próximo año  
Por Martín García  
 
Son 122 los comités seccionales en donde el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha comenzado a trabajar para 
conformar  su  estructura  electoral  hacia  el  2012  y  en  donde  la  participación  de  las  mujeres  ha  sido  sumamente 
relevante, manifestó la Delegada municipal del Movimiento Urbano vecinal de la CNOP, Juana Álvarez Juárez. 
 
Explicó que estas actividades se están llevando a cabo con la finalidad de apoyar al delegado territorial en la tarea de 
conformar al equipo que defenderá el voto en las casillas, de ahí que se esté visitando a las personas en su domicilio, 
principalmente a quienes ya han apoyado al partido en procesos anteriores. (C p.13) 
 
 
BRAULIO GUERRA SE REÚNE CON ESTUDIANTES DE LA ANÁHUAC 
Por Redacción 
 
El  dirigente  estatal  del  PRI,  Braulio  Guerra  Urbiola  ha  sido  invitado  a  dictar  conferencias  y  sostener  charlas  con 
diferentes sectores de la sociedad, se ha reunido en ocasiones pasadas con empresarios del Club de Industriales, con 
restauranteros del Estado de Querétaro, y ahora recibió una cordial invitación del Rector de la Universidad Anáhuac , 
Luis  Eduardo  Alverde,  así  como  el  director  de  la  carrera  de  Derecho,  Sergio  Arellano  Rabiela  para  compartir  sus 
conocimientos y experiencias con los alumnos de esa prestigiada casa de estudios. 
 
En esta ocasión Braulio Guerra Urbiola basó su ponencia en puntos muy importantes que la sociedad necesita conocer 
para formar su propia criterio, como es el caso de la representación proporcional o mejor conocida por todos como los 
plurinominales;  a  decir  del  político,  dichas  posiciones  son  vehículos  para  las  minorías,  ya  que  dichos  espacios 
necesarios y si no son tomados en cuenta detienen conflictos de carácter socio‐conductuales, por no estar integrados en 
la toma de decisiones, y al ser tomados en cuenta los escenarios sociales se despresurizan y se tienen menos conflictos, 
por  ello  de  la  necesidad  de  estos  espacios  que  están  sometidos  al  escrutinio  de  los  partidos  sacando  adelante  a  las  
personas más preparadas para realizar las tareas de forma satisfactoria. (DQ P.6) 
 
 
PRD 
 
COLUMNA 
“EL TRAJE DEL EMPERADOR” 
 
Elección “Plural” 
 
La izquierda local sigue desmadejada y hundida. 
 
Ahora los líderes de diversas corrientes “unidas” bajo las siglas del PRD, se juntaron para repartirse los cargos en vistas 
del muy redituable próximo año electoral. 
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Así ganó la presidencia local del partido Carlos Sánchez Tapia, quien había tenido problemas graves en Corregidora; en 
segundo lugar quedó y será el secretario general, Luis Olvera Núñez de la Asociación Democrática Nacional, gente por 
cierto del cuestionado Ulises de la Rosa (sic).  
 
En fin, que ganó el grupito que se ha ido conformando “pluralmente” desde hace años, cuyo único objetivo parecen ser 
las prebendas y el dinero público. (N p.4)  
 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

SOSPECHA CUANALO SOBRE EX SECRETARIO 

Por Zayra Velázquez  
 
El coordinador de la bancada panista en el Congreso del Estado, Gerardo Cuanalo Santos, espera que la inhabilitación 
aplicada por la Contraloría al exsecretario José Luis Covarrubias Herrera, no tenga que ver con cuestiones “partidistas”. 
 
Dijo que respaldan las observaciones detectadas por la Entidad Superior de Fiscalización (ESF), las que hayan llevado al 
órgano del control de gobierno del estado a imposibilitar a Covarrubias Herrera para que no pueda desempeñarse en 
un cargo público por tres años. 
 
“Como ustedes saben,  las propias observaciones  las ejecuta  la ESF y es  la Contraloría  la que expone precisamente  la 
conclusión hacía las observaciones que se realizan, y bueno, lo que nosotros, de alguna manera, solicitamos es que esto 
no tenga algún tinte político” apuntó.  
 
El  diputado  no  quiso  ahondar  más  en  el  tema,  ni  hablar  sobre  los  señalamientos  de  irregularidades  realizados  a 
diversas obras públicas erigidas durante  la administración municipal y, posteriormente, estatal del panista Francisco 
Garrido Patrón, en las que fungió como secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. (PA p.5) 
 
 
MI RESPETO A TODAS LAS MUJERES: MAV 
Por Noticias 
 
El  diputado Marcos  Aguilar  (PAN)  a  quien  se  le  ha  venido  calificando  recientemente  de  tener  actitudes misóginas, 
´precisó  ayer  que  jamás  insultó  a  la  Secetaria  de  la  Juventud,  Andrea  Espínolo,  pero  que  sí  fue  firme  en  sus 
señalamientos sobre la glosa del informe. (N p.5)  
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INFORMACIÓN NACIONAL 

 
 
EXIGEN EN IFE INDAGAR "AHORRO" PRESUPUESTAL 
 
Los consejeros Marco Antonio Baños y Francisco Guerrero formalizaron su petición de que la Contraloría General del 
Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  intervenga  en  el  diferendo  que  hay  por  la  presunta  existencia  de  un  ahorro  en  el 
órgano electoral por más de 100 millones de pesos. Lo anterior a  través de un escrito dirigido a Gregorio Guerrero, 
contralor de la institución, que fue entregado el pasado 30 de agosto. Dicho ahorro fue reconocido por Román Torres 
Huato, director ejecutivo de Administración del IFE, en la reunión de la Comisión Temporal de Presupuesto, realizada el 
pasado  22  de  agosto,  según  consta  en  la  versión  estenográfica  del  encuentro.  Leonardo  Valdés  Zurita,  consejero 
presidente del IFE, informó en la sesión del Consejo General del pasado 25 de agosto sobre la existencia de un ahorro 
con el que el órgano electoral podría pagar la fabricación de un material electoral conocido como base portaurnas. (EL 
UNIVERSAL, P.4, NAYELI CORTÉS)  
 
 
 PARTIDOS POLÍTICOS E INSTITUCIONES ELECTORALES LLEGARÁN A COMICIOS CON POCA CREDIBILIDAD 
 
El Distrito Federal llegará a una contienda muy competida, con mucha participación ciudadana pero poca credibilidad 
en  los  partidos  políticos  e  instituciones  electorales,  por  lo  que  tienen  un  gran  reto  advirtió  Claudia Morales Gómez, 
profesora investigadora del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF). La socióloga consideró que la población del 
DF es diferente a la del resto del país, está más politizada y es más exigente, a esto se le suma el descontento que hay 
con partidos políticos y autoridades electorales.  “En cuanto a  la participación en la urna no creo que varíe mucho, el 
desencanto  que  hay  en  la  ciudadanía  de  estos  asuntos,  de  las  instituciones  y  de  los  partidos  políticos  no  se  va  a 
terminar, en general las instituciones electorales llegan muy cuestionadas, desde que responden a los partidos porque 
se  les  da  una  serie  de  atribuciones  para  las  cuales  quizá  no  estén  preparados,  sí  creo  que  para  el  Instituto  Federal 
Electoral (IFE) va a ser complejo y el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) también”, señaló la socióloga quien 
participó en el IV Congreso Internacional y XXII Nacional de Estudios Electorales. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 16, ARTURO 
VIVANCO) 
 
 
NIEGA LA SUPREMA CORTE AMPARO A TELEVISA CONTRA MULTA POR 12.3 MILLONES 
 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó un amparo a Grupo Televisa, que promovió un juicio contra la 
Comisión  Federal  de  Competencia  (CFC),  luego  de  que  ésta  lo  multó  con  12.3  millones  de  pesos  por  prácticas 
monopólicas.  Aunque  la  televisora  aún  continúa  con  el  litigio  sobre  la  sanción  económica  en  el  Décimo  Segundo 
Tribunal Colegiado en Materia Administrativa de  la ciudad de México. Lo anterior, porque sólo reclamó a  la Corte  la 
inconstitucionalidad de diversos artículos de la Ley Federal de Competencia Económica, pero nunca se discutió el fondo 
del  asunto  es  decir,  si  fue  o  no  el  monto  que  le  fijó  la  CFC.  (MILENIO  DIARIO,  P.  22,  RUBÉN  MOSSO  Y  SUSANA 
MENDIETA) 
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DISTRITO FEDERAL 
 
PAN Y PRD A LA BAJA EN PREFERENCIA; PRI CRECE 
 
Si hoy fueran las elecciones para renovar la jefatura de gobierno del Distrito Federal, el PRD obtendría el triunfo con 
25% de los votos, seguido por el PRI con 21% y el PAN con 11%, de acuerdo con la encuesta realizada en agosto por el 
periódico El Universal. Sin embargo, en distintas combinaciones de posibles candidatos, el PRI obtendría la victoria en 
la  contienda  capitalina  en  las  opciones donde  se menciona  a Beatriz  Paredes  como  la  eventual  abanderada  del  PRI. 
Destacó que el tricolor ha crecido 14 puntos de enero de 2007 a la fecha, cuando registró apenas 7% de la preferencia 
electoral contra 21% que se reflejó en agosto pasado. En contraste, el partido del sol azteca ha descendido 11 puntos en 
la intención de voto ciudadano en el mismo lapso, al pasar de 36% a 25% situación similar a la del PAN que ha perdido 
diez puntos, ya que contaba con 21 puntos porcentuales de las preferencia y en el último corte registró 11 por ciento.  
(EL UNIVERSAL, P. 2C, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
ARROPA GÓMEZ DEL CAMPO A LUJAMBIO PARA EL DF 
 
Mariana Gómez del Campo, ex dirigente del PAN en la capital y actual coordinadora parlamentaria de ese partido en la 
legislatura  local,  destapó  a  Alonso  Lujambio  Irazábal,  secretario  de  Educación  Pública  Federal,  como  un  posible 
candidato de ese partido a la jefatura de gobierno del Distrito Federal, aunque matizó su declaración al sostener que "en 
ningún  momento  me  ha  manifestado  o  me  ha  compartido  esto".  Gómez  del  Campo  y  sus  compañeros  diputados 
Fernando  Rodríguez  Doval  y  Rafael  Medina  Pederzini,  que  entre  los  tres  impulsaron  el  movimiento  “Vamos  con 
Lujambio”, en el que se inscribieron 25 mil panistas del todo el país, se reunirán con otros dirigentes el próximo fin de 
semana y se determinará qué hacer, aunque reconocieron que ese apoyo podría repartirse entre los cuatro aspirantes a 
la candidatura presidencial que siguen “vivos”. (EL FINANCIERO, P. 2 Y 34, FERNANDO RAMÍREZ DE AGUILAR L.) 
 
 
EN OCTUBRE, LA RENOVACIÓN DEL CONSEJO POLÍTICO DEL PRI 
 
El Comité Ejecutivo Nacional priísta inició la renovación del Consejo Político en la ciudad de México, a fin de tener el 7 
de octubre a los 560 consejeros políticos que definirán sus candidaturas y alianzas en la elección local de 2012. Tras el 
ordenamiento  del  Tribunal  Electoral  del  Distrito  Federal  (TEDF)  de  renovar  al  Consejo,  la  dirigencia  nacional 
encabezada por Humberto Moreira emitió la convocatoria con las fechas y los plazos de elección de los consejeros que 
integrarán el órgano interno. (MILENIO DIARIO, P. 28, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
ESTADO DE MÉXICO 
PEÑA NIETO MANDARÁ SU INFORME POR ESCRITO 
 
Enrique Peña Nieto, gobernador priísta del Estado de México, no asistirá a la legislatura para rendir su sexto y último 
informe de labores, pues señaló a los diputados que sólo enviará en su representación a Luis Miranda Nava, secretario 
general de gobierno. Durante  los  cinco  informes anteriores,  el mandatario decidió acudir al Congreso  local.  Se había 
pedido que el mandatario asistiera y también que se incluyera en el formato de su informe de labores la posibilidad de 
que los diputados preguntaran y él respondiera, pero “se informó que sólo hará entrega del documento el titular de la 
Secretaría  de  Gobierno”,  dijo  Óscar  Sánchez,  líder  la  fracción  panista  en  dicha  entidad.  (MILENIO  DIARIO,  P.  27, 
ADRIANA URIBE) 
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MICHOACÁN 
INICIAN CAMPAÑAS POR LA GUBERNATURA DE MICHOACÁN 
 
La batalla por  la gubernatura de Michoacán arrancó ayer, en un escenario no visto antes en el país en donde los tres 
candidatos  tienen  las  mismas  posibilidades  de  triunfo.  Según  el  Gabinete  de  Comunicación  Estratégica  y  Consulta 
Mitofsky, el priísta Fausto Vallejo,  la panista Luisa María Calderón y el perredista Silvano Aureoles, protagonizan un 
escenario de competencia externa, y será en los próximos 69 días cuando dirimirán la victoria. (MILENIO DIARIO, P. 26, 
FRANCISCO GARCÍA) 
 
 
RUMBO AL 2012 EL PRI ENCABEZA ENCUESTAS, DICE CONSULTA MITOFSKY 
 
Según  la más  reciente  encuesta  preelectoral  de  Consulta Mitofsky,  en  agosto  de  2011  el  PRI  obtuvo  el  39%  de  las 
preferencias ciudadanas, seguido de 19% del PAN y 14% del PRD. La alianza de 3 partidos de izquierda prácticamente 
se  quedó  a  sólo 2 puntos del  PAN y  el  PRI  alcanzó 40% al  sumarle  al  PVEM. De  acuerdo  con  la  encuesta,  en  forma 
espontánea 34% de los mexicanos dice que le gustaría que Enrique Peña Nieto fuera el próximo presidente de México, 
le siguen Andrés Manuel López Obrador (10%), Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel (empatados en tercer lugar con 
4%), Marcelo  Ebrard  (3%)  y Manlio  Fabio  Beltrones  (2%).  Al  interior  del  PAN Vázquez Mota  (35%)  y  Creel  (31%) 
encabezan las preferencias. Después de ellos hay aglutinamiento con el ya retirado Fernando Lujambio (10%), Ernesto 
Cordero  (7%), Manuel Espino  (4%) y Emilio González  (4%). En el PRI, Enrique Peña Nieto  tiene clara ventaja  sobre 
Manlio Fabio Beltrones, líder del senado. (LA CRÓNICA DE HOY, P.10, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
VÁZQUEZ MOTA, ALENTADA POR LA ENCUESTA DEL GCE 
 
Josefina Vázquez Mota, coordinadora de los diputados del PAN, celebró los resultados de la encuesta del Gabinete de 
Comunicación Estratégica publicados en Milenio Diario, que  la  colocan en primer  lugar de  las preferencias entre  los 
panistas y le dan 9 puntos de ventaja sobre Santiago Creel, y 28 respecto a Ernesto Cordero. Vázquez Mota se negó a 
revelar  si  existe  alguna  similitud  entre  sus  cifras  y  las  que  fueron  publicadas.  Manifestó  que  se  encuentra  "muy 
alentada"  y  que  su  reto  será  mantener  y  consolidar  las  tendencias  para  ganar  la  candidatura  de  su  partido  a  la 
Presidencia  de  la  República.  En  este  sentido,  consideró  que  es  necesario  continuar  ganando  simpatizantes  a  su 
proyecto. (MILENIO DIARIO, P.9, JAVIER VEGA Y DANIEL VENEGAS) 
 
 
JOSÉ GONZÁLEZ MORFÍN PRESIDIRÁ EL SENADO 
 
El Senado instaló trabajos de su último año de ejercicio y eligió al panista José González Morfín como su presidente, en 
sesión donde emitió un pronunciamiento por el que manifestó su más enérgica condena por el atentado en Monterrey, 
al demandar a todas las autoridades que hagan una supervisión en las casas de juego y apuestas del país para definir la 
situación  jurídica en materia de permisos. Al momento de entregar  la Mesa, el priísta Manlio Fabio Beltrones recibió 
una larga ovación de pie de sus compañeros y entre aplausos entregó el cargo a González Morfín, quien ofreció que llega 
con  ánimo  renovado  y  consiente  de  la  enorme  responsabilidad  que  significa  para  todos  este  último  año  de  labores.  
(MILENIO DIARIO, P.10, ANGÉLICA MERCADO) 
 
 
CHUAYFFET PROMETE "VELAR POR EQUIDAD" 
 
Las bancadas del PRI, del PAN y del PRD en la Cámara de Diputados acordaron fraccionar en tres periodos de cuatro 
meses cada uno la presidencia de la Mesa Directiva para el último año de la actual legislatura, con el primer turno para 
el  priísta  mexiquense  Emilio  Chuayffet,  a  quien  le  sucederá  un  diputado  perredista  y,  a  éste,  un  legislador  del 
blanquiazul.  
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Los diputados del PRD cedieron en su pretención de encabezar los dos principales órganos directivos en el Palacio de 
San Lázaro, a cambio de que su coordinador, Armando Ríos Piter, presida todo el año la Junta de Coordinación Política. 
Emilio  Chuayffet  se  comprometió  a  velar  por  la  equidad  entre  las  fuerzas  políticas  representadas  en  la  Cámara  de 
Diputados y a generar las condiciones para un mejor trabajo legislativo. (MILENIO DIARIO, P.10, FERNANDO DAMIÁN) 
 
 
LEGISLADORES REFUTAN EL ESTUDIO LEGISLATIVO DE LUIS CARLOS UGALDE 
 
Las bancadas del PRI, PAN y PRD refutaron que esta legislatura haya privilegiado el debate político, al sostener que ha 
sido  una  legislatura  reformista,  cuyos  resultados  no  se  deben  medir  por  cuántas  leyes  se  aprobaron,  sino  por  la 
trascendencia  de  éstas.  Sin  embargo,  senadores  del  PRD  y  del  PAN  acusaron  que  sí  hay  atorones  en  el  Congreso  y 
particularmente en la Cámara de Diputados, porque legisladores del PRI afines al gobernador Enrique Peña Nieto han 
adoptado una actitud de "bloqueadores" de las reformas. Al referirse al estudio elaborado por la consultoría Integralia, 
que  dirige  Luis  Carlos  Ugalde,  según  el  cual  prosperan  sólo  12  de  cada  100  iniciativas,  Manlio  Fabio  Beltrones,  
coordinador del PRI en el Senado de la República, aseveró que en su partido no hay bloqueadores y, al contrario, son los 
más reformadores. (MILENIO DIARIO, P.9, ANGÉLICA MERCADO) 
 
 
SÓLO IRÁN MIL INVITADOS AL ACTO POR EL V INFORME 
 
Como ha ocurrido desde 2008, Felipe Calderón, presidente de México, ofrecerá un mensaje con motivo del envío de su V 
Informe  de  Gobierno,  pero  cambió  un  escenario  festivo  por  uno  republicano  y  sobrio,  a  raíz  de  la  muerte  de  52 
personas en el Casino Royale de Monterrey. Con un total de mil asistentes, se prevé la presencia de representantes de 
todos  los  órganos  del  Estado,  incluidos  gobernadores,  legisladores  e  integrantes  del  gabinete,  el  Poder  Judicial, 
autoridades políticas, empresarios y figuras de la sociedad mexicana. Como se anunció desde el lunes pasado, el evento 
que ha servido para que Calderón hable de los hechos de su gobierno, sin asistir a la sesión de Congreso, de acuerdo con 
la  ley reformada en 2008,  sufrió "sensibles modificaciones en cuanto a su  formato y aforo". Desde  la semana pasada 
comenzó el reparto de invitaciones a un evento que se prestaba más a la celebración en un escenario como el Auditorio 
Nacional, que podía albergar hasta a 10 mil asistentes. La decisión de cambiar el Auditorio por el Museo Nacional de 
Antropología se dio el  fin de semana, después del  luto derivado de  los hechos violentos en  la capital de Nuevo León. 
(MILENIO DIARIO, P.11, LORENA LÓPEZ) 

 
 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/locales.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/index.php 
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://elcorregidor.mx/index.php/Edicion‐Impresa.htm 
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PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_1SEPTIEMBRE.jpg  
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/09/01/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110901&pagina=1&ext=pdf 
 
 
FUENTE DE INFORMACIÓN NACIONAL:  
http://www.te.gob.mx/comunicacionsocial/resumen/sintesis.asp  
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 
EE: EL ECONOMISTA   

 
 
 
 
 




















